

Zahlreiche Besucher kamen zur tollen Eröffnung der 27. ARTfair Kunstmesse.

Viel Raum für tolle Kunst

Innsbruck – Im Fokus steht bei der 27. ARTfair Kunstmesse, die Donnerstag in der Olympiaworld feierlich eröffnet wurde, natürlich die Kunst.

Am schillernden Eröffnungsabend gaben sich dabei zahlreiche Vertreter aus Politik und Wirtschaft, Adabeis und andere stadtbekanntes Gesichter die Klinke in die Hand. Klar, um zu sehen und zu staunen, aber auch um ge-

sehen zu werden. Denn der ART-Eröffnungsabend bietet nicht nur der Kunst Raum, sondern auch all jenen eine perfekte Plattform, die sich in ihrer teils schräg-bizarren Art der Selbstdarstellung üben. „Was dem einen gefällt, muss

noch lange nicht den Geschmack des anderen treffen, so ist's halt in der Kunst“, schmunzelte Josef Nocker vom Kranebitterhof. Sehr kunstinteressiert sah man an diesem Abend auch Unternehmer und Kunstsammler Jürgen Bodenseer und RA Franz Pegger, die meinten: „Die Messe hier bietet nicht nur Besuchern mehr Platz, sondern auch der Kunst mehr Raum, um zu wirken, toll.“



DALIA dabei

dalia.foeger@tt.com



Honorarkonsul von Ungarn Christian Winder (l.) mit seiner Monica und Peter Lengyel von der Universität Pécs. Fotos: Föger



Tolle Eröffnung: ARTfair-Chefin Johanna Penz mit den Opersängern Eva Lind (l.) und Mark Wolf.



Kunstinteressiert: RA Franz Pegger mit Frau Margarete.



Künstlerin Patricia Karg und Partner, Richter Kurt Heinricher.



MC-Präsident Helmut Lutz, Peter Gasteiger (UAS Drone), Josef Nocker (Kranebitterhof).